

Etwas Zauberhaftes, das Babys Herzchen höherschlagen lässt:

Ich wünsch dir schöne Träume

Die schönsten Lieder von Volker Rosin im Spieluhrensound

Über diese Veröffentlichung:

Die Lieder von Volker Rosin vereinen inzwischen drei Generationen. „Hoppelhase Hans“, Kika-Tanzalarm“ oder „Die Maus auf Weltraumreise“ sind Kindheitsklassiker. Nun gibt es etwas ganz Besonderes und Neues für junge Familien und ihre Babys. Die schönsten Lieder von Volker Rosin im Spieluhrensound von *Babys Traumorchester*. „Das singende Känguru“, „Der Gorilla mit der Sonnenbrille“ oder „Das Lied über mich“ erklingen hier als vertraute Wiegenlieder zum Einschlafen und Träumen. Eltern kennen diese Lieder aus ihrer eigenen Kindheit. Die kleinen Erdenbürger werden durch die neuen Versionen im Spieluhrensound durch den angenehmen, weichen Klang in eine Welt voller Fantasie und sanfter Töne entführt, in der Schlafen, Träumen und eine zauberhafte Magie im Mittelpunkt stehen. Die Musik bewirkt ein Ruhegefühl, das auch den Eltern guttut. Die Melodien fließen in einem ruhigen Fluss daher und lassen das Baby auf einem sanften Klangteppich fliegen. Die sanften und vertrauten Spieluhrentöne geben dem Baby ein Gefühl der Geborgenheit und lassen es beruhigt einschlafen. Die insgesamt 16 Lieder von „Ich wünsch dir schöne Träume“ sind für Kinder ab 0 Monaten geeignet und damit auch ein wunderbares Geschenk zur Geburt oder Taufe eines Kindes.

Über den Wert von Spieluhrenmusik:

Die vertrauten Töne einer Spieluhrenmusik begleiten Babys oft über Jahre hinweg und werden später auch gern erinnert. Oft wird die Spieluhrenmusik schon in der Schwangerschaft gekauft, denn Babys Gehör ist bereits im 4. Monat ausgebildet - so ist diese ganz besondere Musik eine wunderbare Verbindung zwischen Eltern und Baby. Ist das Kind auf der Welt, hilft das bereits vertraute Wiegenlied beim Einschlafen und Trösten. Musikhören verbessert die angeborenen musikalischen Fähigkeiten, ist wichtig für die Sprachentwicklung und kann für Babys vor und nach der Geburt wie auch während des gesamten späteren Lebens positive Effekte haben. Die beruhigenden, sanft daher fließenden Melodien von Volker Rosin können Babys helfen, allein in den Schlaf zu finden – und ihre Eltern als Schlafhelfer nach und nach ablösen. Studien haben gezeigt, dass Babys, die mit Musik aufwachsen, schneller lernen und sich insgesamt besser entwickeln.